
VHS Bergkamen hat noch freie
Plätze  im  Bereich  EDV  und
berufliche  Bildung  sowie  im
Bereich Gesundheit
Im  Berufsleben  sind  fundierte  EDV-Kenntnisse  sehr  wichtig.
Deshalb ist die berufliche Weiterbildung unverzichtbarer und
zentraler Bestandteil der Volkshochschularbeit.

Am 26.10.2020 um 18:30 Uhr startet bei der VHS Bergkamen in
diesem Bereich unter der Kurs-Nr. J5104 ein Excel-Aufbaukurs.
Hier werden in 6 Terminen unter der fachlichen Leitung von
Sascha Gottwald die Kenntnisse im Tabellenkalkulationsprogramm
MS Excel vertieft.

Der Kurs beschäftigt sich mit den weiterführenden Funktionen
von  MS  Excel,  wie  z.B.  dem  Einsatz  spezieller  Funktionen
(verschachtelte  WENN-Funktionen),  der  Durchführung  von
Zeitberechnungen,  der  Bearbeitung  von  Diagrammen  und  der
Datenanalyse (Pivot-Tabellen). Außerdem verrät der Dozent noch
wertvolle Tipps und Tricks, um die Arbeit mit MS Excel zu
erleichtern. Grundkenntnisse des Programmes MS Excel sollten
bereits vorhanden sein.

Der Kurs findet 6 x montags in der Zeit von 18:00 Uhr – 21:30
Uhr statt und kostet 45,00 €. Die VHS arbeitet in allen EDV-
Kursen mit dem Office Paket MS Office 2016.

Um  die  Gesundheit  eigenverantwortlich  zu  stärken,  ist
Gesundheitskompetenz  unerlässlich.  Körperliches  und
psychisches Wohlbefinden sind entscheidende Voraussetzungen,
um  die  Herausforderungen  im  Beruf  und  im  Privatleben
erfolgreich  zu  bewältigen.

In  den  Bildungsangeboten  der  VHS  Bergkamen  erfahren  die
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Teilnehmenden u. a. wie man mit Stress konstruktiv umgehen
kann  und  wie  die  physischen  und  psychischen  Ressourcen
gestärkt werden können.

In diesem Bereich startet am 27.10.2020 um 18.00 Uhr der Kurs
J3119 Meditation erleben für Anfänger. Unter der fachlichen
Leitung  von  Kerstin  Pandel  werden  sich  die  Teilnehmenden
inhaltlich mit dem Thema Meditation auseinandersetzen und auch
unterschiedliche Meditationsübungen erlernen.

In der Meditation lernt man, die Gedanken kommen und gehen zu
lassen, ohne sie festzuhalten oder zu bewerten. So können
Grübeleien unterbrochen werden, man wird gelassener und kann
Abstand gewinnen.

Außerdem  lernen  die  Teilnehmenden,  die  Aufmerksamkeit  zu
bündeln  und  wahrzunehmen,  was  geschieht,  statt  sich  in
Gedanken zu verlieren. Das kann dazu führen, dass man völlig
frei  von  Gedanken  wird.  Dieses  Erlebnis  kann  man  als  die
„vollkommene Stille des Bewusstseins“ bezeichnen.

Der Kurs findet 3 x dienstags in der Zeit von 18:00 Uhr –
19:30 Uhr statt und kostet 13,20 €.

Beide  Kurse  finden  im  VHS-Gebäude,  Lessingstr.  2,  59192
Bergkamen statt.

 

 

Bei Interesse nimmt das VHS-Team Anmeldungen gerne telefonisch
während der Öffnungszeiten montags bis freitags von 8.30 –
12.00 Uhr und montags und donnerstags von 14.00 – 16:00 Uhr
unter  den  Rufnummern  02307/284  952  und  284  954  entgegen.
Online  können  Interessierte  sich  jederzeit  über
https://vhs.bergkamen.de  anmelden.

 



 

 

 

Werkstatt  im  Kreis  Unna
bildet  dringend  gesuchte
Pflegekräfte aus

Kurs mit den Pflegeschüler*innen, die im September in die
Ausbildung gestartet sind, vor dem Berufskolleg der Werkstatt.
Foto: Werkstatt im Kreis Unna/Klumpp

Der  Pflegenotstand  nimmt  in  Zeiten  der  Corona-Pandemie
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Besorgnis  erregende  Zustände  an.  Krankenhäuser,
Senioreneinrichtungen  und  Pflegedienste  suchen  dringend
ausgebildete Fachkräfte. Die Werkstatt im Kreis Unna engagiert
sich für den Nachwuchs: Die staatliche anerkannte Pflegeschule
der Werkstatt startete im Oktober die neue „generalistische“
Pflegeausbildung. Der Kurs mit 25 Teilnehmer*innen war schnell
ausgebucht.  Nach  der  dreijährigen  Ausbildung  können  die
Schüler*innen bei der Pflege von Menschen aller Altersgruppen
und  in  allen  Versorgungsbereichen  aktiv  werden:  in
Krankenhäusern,  stationären  Pflegeeinrichtungen  und  in  der
ambulanten Pflege.

„Unser  Angebot  richtet  sich  an  alle  Arbeit  suchenden,
mindestens  16jährigen  Frauen  und  Männer  der  Region,
insbesondere an Menschen, die schon länger arbeitslos sind“,
erklärt Doro Rengers, Abteilungsleiterin der Werkstatt. Die
Ausbildung besteht aus dem theoretischen Teil, der in der
Pflegeschule der Werkstatt an der Oberen Husemannstraße in
Unna,  absolviert  wird.  Die  praktische  Ausbildung  übernimmt
federführend  eine  der  zahlreichen  Pflegeeinrichtungen  der
Region,  die  mit  der  Werkstatt  partnerschaftlich
zusammenarbeiten.  Mit  dieser  Einrichtung  schließen  die
Pflegeschüler*innen den Ausbildungsvertrag ab, erklärt Jürgen
Schilling, stellvertretender Schulleiter der Pflegeschule.

Weitere  Informationen  erhalten  Interessent*innen  in  der
Pflegeschule  unter  Tel.  02303-98190-38  oder  unter
www.werkstatt-im-kreis-unna.de. Die Berufsaussichten für die
examinierten Pflegekräfte sind hervorragend: Bei erfolgreichem
Abschluss werden sie meist sofort übernommen beziehungsweise
finden  in  einer  anderen  Einrichtung  einen  sicheren
Arbeitsplatz, berichtet Doro Rengers: „Die Untersuchungen des
Instituts für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung der Agentur
für Arbeit sehen bis 2030 einen um über 100 Prozent steigenden
Fachkräftebedarf im Kreis Unna.“

https://www.werkstatt-im-kreis-unna.de/


VHS Bergkamen hat noch freie
Kursplätze im Bereich EDV und
berufliche Bildung
Am 29.10.2020 um 18.30 Uhr beginnt bei der VHS Bergkamen der
Kurs  J5107  „Umstieg  auf  Windows  10  –  Aufbaukurs“.  In  3
Terminen  werden  unter  der  fachlichen  Leitung  von  Sascha
Gottwald die Kenntnisse des Programmes „Windows 10“ vertieft.

Der  Kurs  beschäftigt  sich  unter  anderem  mit  folgenden
Themen: Den Explorer anpassen, Ordnerstrukturen anlegen, Daten
mit  der  Cloud  synchronisieren,  weitere  Geräte,  wie  zum
Beispiel das Smartphone, einbinden, Erweiterung des Netzwerks
mit SmartTV und Tablet. Des Weiteren erklärt der Dozent, wie 2
Bildschirme angeschlossen und konfiguriert werden können, wie
die  Systemsteuerung  verwendet  wird,  wie  (Netzwerk-)Drucker
eingerichtet und Schriftarten installiert werden. Abschließend
werden Datensicherungen eingerichtet und sich mit der Wartung
von Windows 10 beschäftigt.

Der Kurs findet 3 x donnerstags in der Zeit von 18.30 Uhr –
20.00 Uhr im VHS-Gebäude, Lessingstr. 2, 59192 Bergkamen statt
und kostet 15,00 €.

Bei Interesse nimmt das VHS-Team Anmeldungen gerne persönlich
während der Öffnungszeiten montags bis freitags von 8.30 –
12.00 Uhr und montags und donnerstags von 14.00 – 16:00 Uhr im
Volkshochschulgebäude  „Treffpunkt“  entgegen.  Kursanmeldungen
per Telefon sind unter den Rufnummern 02307/284 952 und 284
954 möglich. Online können Interessierte sich jederzeit über
https://vhs.bergkamen.de anmelden.

https://bergkamen-infoblog.de/vhs-bergkamen-hat-noch-freie-kursplaetze-im-bereich-edv-und-berufliche-bildung/
https://bergkamen-infoblog.de/vhs-bergkamen-hat-noch-freie-kursplaetze-im-bereich-edv-und-berufliche-bildung/
https://bergkamen-infoblog.de/vhs-bergkamen-hat-noch-freie-kursplaetze-im-bereich-edv-und-berufliche-bildung/


Französisch-Schülerinnen  und
-schüler  des  Gymnasiums
erhalten DELF-Zertifikate

Die  erfolgreichen  Absolventinnen  und  der  erfolgreiche
Absolvent  der  DELF-Prüfungen  mit  Schulleiterin  Bärbel
Heidenreich  (Mitte)  und  Französisch-Lehrerin  Constanze  Lieb
(1.v.l.): Sarah Hüsing (B1), Dan Le, Aaliyah Alves Guerrra,
Marie Richter und Alice Reska (alle A2). Foto: Pytlinski/SGB

Fünf  Schülerinnen  des  Städtischen  Gymnasiums  Bergkamen
erhielten  jetzt  von  Schulleiterin  Bärbel  Heidenreich  und
Französisch-Lehrerin Constanze Lieb ihre DELF-Zertifikate für
die Niveaustufen A2 und B1.
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Alle  bestanden  die  anspruchsvollen  Prüfungen  für  das
international  anerkannte  Sprachzertifikat,  bestehend  aus
mündlichen  und  schriftlichen  Aufgabenformaten,  mit
hervorragenden  Ergebnissen.

Das  Niveau  A2  bescheinigt  den  Jugendlichen  grundlegende
Sprachkenntnisse,  orientiert  am  offiziellen  europäischen
Referenzrahmen,  der  Sprachfertigkeiten  von  A1-C2
klassifiziert. Das Niveau B1 steht für ein fortgeschrittenes
Level. Die Vorbereitung auf die jeweiligen Prüfungen erfolgt
in der DELF-AG von Constanze Lieb.

Kulturstrolche  der
Pfalzschule starten Reise in
die Römerzeit
Der  zurzeit  geltende  reguläre  Schulbetrieb  macht  auch  die
Wiederaufnahme  von  außerschulischen  Kooperationen  und
Schulfahrten  möglich.  So  kann  auch  das  bei  Schulen  und
Schülern beliebte Kulturstrolcheprojekt unter Berücksichtigung
der vorgeschriebenen Abstands- und Hygienemaßnahmen ebenfalls
stattfinden.

Die  Schüler/innen  der  Pfalzschule  hatten  bereits  eine
Einführung  zum  Projekt  im  Klassenzimmer.  Kommende  Woche
begeben sie sich im Stadtmuseum Bergkamen auf die Spuren der
Römer. Die Kulturstrolche erwartet eine spannende Reise in die
antike  Vergangenheit.  In  der  Ausstellung  erfahren  sie
Wissenswertes über das größte Legionslager nördlich der Alpen,
aber auch über das Alltagsleben der Legionäre. Entlang des
Archäologischen Lehrpfads, der auf die wichtigsten Fundorte
des bedeutenden Bodendenkmals aus der Zeit der augusteischen
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Germanienfeldzüge hinweist, gelangen die Teilnehmer/innen zum
Römerpark  Bergkamen.  An  der  imposanten  Rekonstruktion  der
römischen  Befestigungsmauer,  der  sogenannten  „Holz-Erde-
Mauer“, üben sich die Kulturstrolche in Bogenschießen.

Das Projekt „Kulturstrolche“ ist eine landesweite Initiative
des  Kultursekretariats  NRW  Gütersloh  mit  dem  Ziel,
Schülerinnen  und  Schüler  an  die  Kulturinstitutionen  ihrer
Stadt heranzuführen. Vom 2. bis zum 4. Schuljahr haben die
Kulturstrolche die Gelegenheit Kultur kennen zu lernen. Sie
können  selbst  entdecken,  was  ihnen  gefällt  und  was  ihnen
besonders Spaß macht. In Bergkamen nehmen das Stadtmuseum, die
städt.  Galerie  „sohle1“,  die  Stadtbibliothek,  die
Jugendkunstschule und die Musikschule an dem Projekt teil.

 

Das Projekt wird durch das Kultursekretariat NRW Gütersloh und
den  Ministerpräsidenten  des  Landes  Nordrhein-Westfalen
gefördert.

Drewermann-Vortrag  „Richtet
nicht  –  Strafrecht  und
Christentum“ startet heute um
19.30 Uhr auf Youtube
Der Vortrag von Dr. Eugen Drewermann in Zusammenarbeit mit der
VHS Bergkamen ist heute ab 19.30 Uhr auf Youtube zu sehen und
zu hören. Das Video kann natürlich auch danach abgespielt
werden. Einfach den Player unten starten.

https://bergkamen-infoblog.de/drewermann-vortrag-richtet-nicht-strafrecht-und-christentum-startet-heute-um-19-30-uhr-auf-youtube/
https://bergkamen-infoblog.de/drewermann-vortrag-richtet-nicht-strafrecht-und-christentum-startet-heute-um-19-30-uhr-auf-youtube/
https://bergkamen-infoblog.de/drewermann-vortrag-richtet-nicht-strafrecht-und-christentum-startet-heute-um-19-30-uhr-auf-youtube/
https://bergkamen-infoblog.de/drewermann-vortrag-richtet-nicht-strafrecht-und-christentum-startet-heute-um-19-30-uhr-auf-youtube/


Was kann man gegen Bau-Pfusch
tun?:  Vortrag  in  der
Ökologiestation
Neueste Zahlen des Statistischen Bundesamtes belegen, dass der
jahrzehntelange Preiskampf im Bausektor seinen Tribut fordert
und Bauschäden zur bitteren Folge hat. Der jährliche Schaden
durch  Baupfusch  geht  in  die  Milliarden.  Jahr  für  Jahr
verhandeln Gerichte zehntausende neuer Fälle mit Baumängeln
bei  privaten  Bauherren.  Rechtlich  sind  Bauherren  leider
unzureichend geschützt.

Bernhard Wolter zeigt am Dienstag, 29. September, anhand von
einfachen Beispielen, was unter „Bau-Pfusch“ zu verstehen ist,
wie es dazu kommt und welche Folgen zu erwarten sind. Er nennt
einfache  Möglichkeiten  der  Risikominderung  und  gibt
professionelle, leicht umsetzbare Tipps für jeden Bauherren.
Der  Referent  ist  selbstständiger  Bauunternehmer  und
Bauberater.

Eine  verbindliche  Anmeldung  für  die  zweistündige
Veranstaltung, die um 19.00 Uhr in der Ökologiestation in
Bergkamen-Heil beginnt und 5,00 Euro pro Teilnehmer kostet,
ist  unter  02389-98  09  11  (auch  Anrufbeantworter)  beim
Umweltzentrum  Westfalen  wegen  coronabedingter  begrenzter
Teilnehmerzahl  unbedingt  notwendig.  Bitte  eine  Mund-Nasen-
Bedeckungen mitbringen.
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Neue  Homepage  für  die  VHS
Bergkamen: Sieht gut aus und
ist einfacher zu bedienen

Die  neue  Homepage  der  VHS  Bergkamen  per  Beamer  auf  eine
Leinwand  projeziert;  davor  (von  links):  Christine  Busch,
Sabine Ostrowski und Rüdiger Weiß

Die Bergkamener Volkshochschule hat ihre Homepage im Internet
gründlich aufpoliert. Was neu und auch besser ist, erläuterten
am Donnerstag VHS-Leiterin Sabine Ostrowski, die zuständige
Beigeordnete  Christine  Busch  und  der  Vorsitzende  des
Ausschusses für Schule, Sport und Weiterbildung Rüdiger Weiß.

Auf der Startseite finden sich aktuelle Hinweise und Termine.
Die Kurse der einzelnen Programmbereiche lassen sich leichter
finden und buchen. Anhand des Warenkorbs ist ersichtlich, ob
ein Kurs bereits eine Warteliste führt.

Auch wenn die verfügbaren Plätze in einem Kurs bereits belegt
sind, sollten sich Interessierte auf eine Warteliste setzen
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lassen. Das VHS-Team kann Teilnehmende nachrücken lassen oder
auch einen weiteren Kurs einrichten. Das Handling der neuen
Homepage  gestaltet  sich  wesentlich  komfortabler  und  sollte
damit  auch  wieder  reibungsloser  funktionieren.  Die  Daten
werden  wie  bereits  in  der  Vergangenheit  verschlüsselt  und
sicher an die VHS übermittelt.

Wichtig ist auch, dass diese Homepage auch mit dem Smartphone
oder Tablet gut bedient werden kann.

Das neue Semester hat bereits am 31.08. begonnen, aber über
den gesamten Zeitraum starten immer wieder neue Kurse und
Einzelveranstaltungen.  Ergänzt  wurde  das  Programm  unter
anderem  auch  um  ein  online  stattfindendes  Kurs-  und
Zertifikatsangebot  für  die  kaufmännische  und
betriebswirtschaftliche Weiterbildung. Die Angebote zu Xpert
Business können im Internet direkt auf dem heimischen Rechner
absolviert werden.

Der Internetauftritt der VHS Bergkamen ist bereits seit 2012
online und nun in die Jahre gekommen. Das Design der neuen
Homepage der VHS Bergkamen orientiert sich an der Dachmarke
der Volkshochschulen, welches sich auch beim Programmheft der
VHS Bergkamen bereits seit einiger Zeit widerspiegelt. Das
bundesweite Logo der Volkshochschulen besteht aus großen und
kleinen, sich berührenden Kreisen in den Grundfarben Rot, Gelb
und Blau. Es steht für Begegnung und Vielfalt, aber auch für
Individualität und Gemeinsamkeit. Das Logo visualisiert so den
Markenkern der Volkshochschulen: eine offene Begegnungsstätte
mit vielfältigem Bildungsangebot für Menschen jeder Herkunft
und Alltagkultur, so, wie es auch in der VHS Bergkamen gelebt
wird.  Dieses  Markendesign  findet  sich  nun  auch  auf  der
Internetseite  der  VHS  nach  ihrem  Relaunch,  die  sich  nun
moderner und benutzerfreundlicher präsentiert.



Gymnasiasten  wählten  schon
mal  zur  Probe:  Am  Sonntag
wird  auch  das  Ruhrparlament
direkt gewählt

Gesprächsrunde  im  PZ  mit  Regionaldirektorin  Karola  Geiß-
Netthöfel.

Am  Mittwochmorgen  verwandelte  sich  das  PZ  des  Städtischen
Gymnasiums Bergkamen in ein Wahl-Labor: Rund 300 Schülerinnen
und  Schüler  erhielten  zum  ersten  Mal  Gelegenheit,  ihre
theoretischen  Demokratiekenntnisse  in  der  Praxis  einzuüben.
Das Bergkamener Gymnasium ist eine von 52 Schulen, die sich an
der „Juniorwahl“ beteiligen. Im Vorfeld der ersten Direktwahl
des  Ruhrparlaments  am  13.  September  ermöglicht  das
Bildungsprojekt mehr als 13.000 Jugendlichen der Jahrgangs-
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stufen  7  bis  12/13,  sich  mit  dem  gesamten  Prozess
demokratischer  Meinungsbildung  und  Teilhabe  vertraut  zu
machen. Kern des Projekts ist eine Wahlsimulation, die auf rea-
listische  Weise  die  anstehenden  Wahlen  zum  Ruhrparlament
nachempfindet.

Mit ihren Listenplätzen haben die Bergkamener Martina Eickhoff
(SPD) und Marco Morten Pufke (CDU) direkt gewählt zu werden.
Darauf hat die Juniorwahl aber keinen Einfluss, sondern gibt
eher ein Stimmungsbild unter den jungen Leuten wieder. Wer
tatsächlich mitbestimmen will, und das gilt nichts nur für die
neuen Zusammensetzung der Ruhrparlaments, sondern auch für den
Stadtrat  und  Kreistag,  muss  am  Sonntag  wählen  gehen.
Vorausgesetzt,  man  ist  mindestens  16  Jahre  alt.

„Am 13. September wird die Verbandsversammlung des RVR zum
ersten Mal in der Geschichte des Verbandes direkt gewählt. Es
ist  uns  deshalb  ein  wichtiges  Anliegen,  den  künftigen
Wählerinnen und Wählern die Bedeutung der eigenen Stimmabgabe
sowie  die  Aufgaben  des  RVR  näher  zu  bringen“,  sagte
Regionaldirektorin  Karola  Geiß-Netthöfel.  „Besonders
anschaulich  lässt  sich  dies  durch  eine  Wahlsimulation
vermitteln, die ganz nah an der Wirklichkeit bleibt. Insofern
ist die Juniorwahl tatsächlich eine Generalprobe für die erste
Direktwahl des Ruhrparlaments.“

Vor  der  eigentlichen  Stimmabgabe  stellte  sich  die
Regionaldirektorin im Rahmen eines Podiumsgesprächs den Fragen
von sechs Schülerinnen und Schülern aus dem Jahrgang Q2. Was
haben wir vom RVR? lautete eine Frage. Welche Berufsaussichten
bietet der RVR, lautete eine andere. Doch es kamen auch sehr
praktische Probleme zur Sprache. Ein Schüler beschwerte sich
über  den  ÖPNV:  „Ich  muss  20  Minuten  bis  zur  nächsten
Haltestelle laufen“, berichtete er. Er stieß bei Karola Geiß-
Netthöfel  auf  offene  Ohren.  Busse  und  Bahnen  müssten  als
Alternative  zum  Auto  besser  werden  und  dies  zu  einem
vernünftigen  Preis  erklärte  sie.



Anschließend geht es für die Jugendlichen der Q2 im Beisein
von  Karola  Geiß-Netthöfel  und  unter  Anleitung  des
Wahlvorstandes  und  einem  Team  aus  Wahlhelferinnen  und
Wahlhelfern in die Wahlkabinen. „Die Schülerinnen und Schüler
haben  sich  im  Vorfeld  im  Unterricht  mit  der  Wahl  zum
Ruhrparlament befasst, nun können sie im Wahlraum ihr Kreuz
auf dem Stimmzettel machen. Wahlurnen stehen bereit und ein
Wahlvorstand – diese Aufgabe übernimmt der Q2-Leistungskurs
Sozialwissenschaften-, wacht über den ordnungsgemäßen Ablauf
und die Einhaltung unseres Hygienekonzeptes“, erklärt Matthias
Fahling,  Lehrer  für  Wirtschaft-Politik  und
Sozialwissenschaften.

Das Wahlergebnis wird am 13. September auf www.juniorwahl.de
bekanntgegeben.

VHS Bergkamen hat noch freie
Plätze  im  Gesundheitsbereich
und im EDV-Bereich
Die VHS Bergkamen hat im Gesundheitsbereich noch freie Plätze
im Kurs J3215 „Rückentraining – Übungen für einen starken
Rücken“. Der Kurs startet am Freitag, 11.09.2020. Er beginnt
jeweils um 16.30 Uhr und endet  17.15 Uhr. In insgesamt 10
Unterrichtsstunden  wird  unter  Anleitung  der  erfahrenen
Sportdozentin  und  Fachübungsleiterin  für  Rehasport  Bettina
Siemens Kraft und Entspannung für die Wirbelsäule trainiert.
Die  gelenkschonende  Gymnastik  stabilisiert  den  Rücken  und
sorgt für eine bessere Haltung. Mit gezielten Übungen wird die
Muskulatur aufgebaut. Der Kurs kostet 22,00 €

Des Weiteren bietet die VHS Bergkamen einen interessanten und
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lehrreichen Vortrag zum Thema „Hashimoto und Ernährung – Wenn
die  Schilddrüse  erkrankt“  (Kurs  J3301)  an.  Die
Ernährungsberaterin  Frau  Dagmar  Lehmkuhl,   die  selbst  von
einer  Hashimoto-Thyreoiditis  betroffen  ist,  doziert  über
dieses wichtige Gesundheitsthema, denn etwa jede 10. Person in
Deutschland  erkrankt  an  einer  Hashimoto-Thyreoiditis.  Von
einer höheren Dunkelziffer ist auszugehen, da sie aufgrund
ihrer  vielfältigen  unspezifischen  Symptome  lange  Zeit
unentdeckt  bleibt.  Wird  eine  Hashimoto-Thyreoiditis
diagnostiziert,  erfolgt  in  der  Regel  die  lebenslange
Verordnung  eines  Schilddrüsenhormons.

Viele Betroffene fühlen sich – trotz ihrer normalen Laborwerte
– nicht mehr so vital und belastbar wie früher oder leiden
unter  Stimmungs-  und  Gewichtsschwankungen,
Konzentrationsstörungen,  Infektanfälligkeit  u.  a.
Begleiterscheinungen. Hier leisten Änderungen in Ernährung und
Lifestyle  große  Hilfe.  An  diesem  Abend  erhalten  Sie
Informationen,  wie  Sie  mit  einer  entsprechenden
Ernährungsumstellung die Symptome lindern und Einfluss auf Ihr
Wohlbefinden  nehmen  können.  Sie  erhalten  Tipps,  was  Sie
selbst, schrittweise und individuell, für mehr Lebensqualität,
Fitness  und  Gesundheit  tun  können.  Der  Vortrag  findet  am
24.09.2020 um 17.00 Uhr statt. Er dauert bis 19.00 Uhr und
kostet 10,00 €.

Im  Programmbereich  „EDV  und  berufliche  Bildung“  sind  noch
Plätze  frei  im  Kurs  J5104  „Excel  –  Aufbaukurs“  unter  der
Leitung von Sascha Gottwald. Der Kurs beginnt am 26.10.2020 um
18.30  Uhr  und  endet  um  21.00  Uhr.  In  6  Terminen  werden
weiterführende Funktionen des Tabellenkalkulationsprogramms MS
Excel vorgestellt, wie z. B. spezielle Funktionen einsetzen
(verschachtelte  WENN-Funktionen),  Zeitberechnungen
durchführen,  Diagramme  bearbeiten  und  Daten  analysieren
(Pivot-Tabellen). Außerdem verrät der Dozent Ihnen nützliche
Tipps und Tricks. Der Kurs kostet 45,00 €.

Für alle, die sich näher mit Windows 10 beschäftigen möchten,



bietet die VHS den Kurs J5101 „Umstieg Windows 10“ unter der
Leitung  von  Sascha  Gottwald  an.  Sie  lernen  schnell  und
unkompliziert die wichtigsten Funktionen des Betriebssystems
Windows 10 kennen. Sie lernen, wie Sie mit Fenstern arbeiten,
den Explorer effektiv nutzen, die Cloud OneDrive einrichten
und nutzen, Apps verwenden, mit dem neuen Browser Edge im
Internet surfen. Cortana führt Sprachbefehle aus. Die Themen
Datenschutz und Sicherheit runden den Kurs ab.

Dieser Kurs beginnt am 17.09.2020 um 18.30 Uhr und endet um
20.00 Uhr. Er umfasst insgesamt 3 Termine und kostet 15,00 €.

Alle  Kurse  finden  im  VHS-Gebäude,  Lessingstr.  2,  59192
Bergkamen statt.

Sollte Ihr Interesse geweckt worden sein, nimmt das VHS-Team
Ihre Anmeldungen gerne persönlich während der Öffnungszeiten
montags bis freitags von 8.30 – 12.00 Uhr und montags und
donnerstags von 14.00 – 16:00 Uhr im Volkshochschulgebäude
„Treffpunkt“, entgegen. Kursanmeldungen per Telefon sind unter
den  Rufnummern  02307/284  952  und  284  954  möglich.  Online
können  Interessierte  sich  jederzeit  über
http://vhs.bergkamen.de  anmelden.

Bayer-Standort Bergkamen hält
Zahl  der  Ausbildungsplätze
stabil:  Start  in  das
Berufsleben
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Mit  viel  Abstand  und  trennenden  Plexiglasscheiben  hieß
Ausbildungsleiter Thomas Spies mehr als 50 neue Auszubildende
bei Bayer in Bergkamen willkommen. Foto: Bayer AG

Viele neue Gesichter bei Bayer in Bergkamen: 54 junge Menschen
haben  dort  am  1.  September  in  acht  Berufen  die  Arbeit
aufgenommen.  Damit  hält  der  Standort  die  Zahl  der
Ausbildungsplätze trotz der Corona-Pandemie und des dadurch
bedingten schwierigen wirtschaftlichen Umfelds auf dem hohen
Niveau der vergangenen Jahre stabil. Insgesamt hatten sich
mehr als 500 Frauen und Männer für eine Ausbildung bei Bayer
beworben. Die stattliche Zahl zeigt: Aufgrund der intensiven
Betreuung  durch  erfahrene  Ausbilder  und  die  sehr  guten
Übernahmechancen  bietet  das  Unternehmen  optimale
Rahmenbedingungen  für  Auszubildende.

„Hier  können  sie  alles  lernen,  was  für  eine  fundierte
Berufsausbildung  unerlässlich  ist
– im chemischen ebenso wie im technischen und kaufmännischen
Bereich“,  bestätigt  Ausbildungsleiter  Thomas  Spies.  Doch
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Fachwissen ist nicht alles. Bei Bayer lernen Berufsanfänger
daher auch, Verantwortung zu übernehmen. Zum Beispiel bei der
Begrüßung der neuen Auszubildenden. Traditionell bringen sich
die älteren Jahrgänge dabei aktiv ein und erleichtern den
Neuen  den  Start  in  das  Berufsleben  indem  sie  eigene
Erfahrungen  schildern  und  Tipps  geben.

Wer einen Ausbildungsplatz für 2021 sucht, kann sich noch bis
zum 30. September unter www.ausbildung.bayer.de bewerben. Auf
dieser Webseite gibt es zudem umfassende Informationen über
die mehr als 20 Ausbildunsgberufe, die Bayer deutschlandweit
anbietet.  „Die  Seite  vermittelt  Schülerinnen  und  Schülern
einen guten Überblick über die verschiedenen Möglichkeiten des
Berufseinstiegs“,  betont  Thomas  Spies.  In  der  aktuellen
Situation  ist  sie  damit  eine  besonders  wertvolle
Orientierungshilfe, da der traditionelle Tag der offenen Tür
in  der  Bergkamener  Bayer-Ausbildung  in  diesem  Jahr
coronabedingt  leider  nicht  stattfinden  kann.

http://www.ausbildung.bayer.de

